

Weihnachtstanz und Silvesterpartys

Fast alle **Veranstaltungen** sind schon ausgebucht

REGION. Enten- und Gänsefett – wer das schon ganz unverzüglich wieder von den Rippen loswerden möchte, ist morgen, am 25. Dezember, ab 19 Uhr ganz herzlich ins Rudelhaus in Lübbenau eingeladen. Zum Weihnachtstanz spielt hier die Cottbuser Diskothek „Flashlight“, bekannt aus dem Senftenberger „Snowtropolis“, auf.

Wenn das alte Jahr sich verabschiedet, ist es uns eine liebe Tradition geworden, dies gebührend mit Freunden zu feiern und so vor allem das neue Jahr zu begrüßen. Wer sich dabei rundum verwöhnen lassen möchte, hat in Lübbenau nur noch wenige Möglichkeiten, sich an einer der beliebten Silvesterpartys in den einheimischen Gaststätten zu beteiligen, denn vom Spreewaldhof Lehde bis zur Orangerie, vom Rudelhaus bis zum Spreewaldeck sind alle Veranstaltungen restlos ausverkauft. Lediglich der Spree-

waldhof in Leipe kann noch einige wenige Anmeldungen verkraften, dann heißt es auch dort: Livemusik ab, lecker Fisch auf den Tisch und Leinen los ins neue Jahr.

Feierwillige Calauer haben in der Stadthalle die Gelegenheit, das alte Jahr gebührend zu verabschieden. Das Team vom Hotel „Zur Post“ schmeißt hier eine Riesenparty mit guter Livemusik, einem kalt-warmen Buffet und einer noch sehr geheimen Showeinlage. Für 30 Euro pro Person kann man dabei sein, wenn man sich bis spätestens 30. Dezember im Hotel angemeldet hat. Auch der Calauer Ratskeller öffnet am Silvesterabend für seine Gäste, lässt es aber eher gemütlich angehen. Ganz ohne Extravaganzen, aber mit der bewährten guten Küche kann man hier den Jahreswechsel verspeisen lassen.

Wer sich in Vetschau auf Partysuche gibt, hat ebenso ein

schweres Los. Das Hotel Grisk in Märkischheide lud ein und ist mittlerweile restlos ausverkauft. In der Gaststätte „Goldener Stern“ bleibt über den Jahreswechsel die Küche warm. Hier kann auch ganz gemütlich, aber unauffällig gefeiert werden. Die Kegelbahnen sind für diese Stunden leider bereits völlig ausgebucht.

Wenn man den Jahreswechsel gut überstanden hat und am Neujahrstag ganz vorsichtig zum Alltag übergehen möchte, sich aber dennoch noch einmal verwöhnen lassen mag, dem sei der vom Lübbenauer Rudelhaus angebotene Neujahrsbrunch ans Herz gelegt. Bis zum Ende des Jahres sollte man sich telefonisch unter 83145 für 12 Uhr, 14.30 Uhr oder 17 Uhr anmelden, um für 9,50 Euro pro Nase vom schier endlosen Buffet mit all den Köstlichkeiten der Haus-Speisekarte schlemmen zu können. (ks)